



Nombre: Edgar Olvera López

Matricula: BEO3967

Materia: Diseño de plan de vida

Grado: 5

Grupo: A

Actividad: El control de mi vida esta en mis manos

Escuela: Lamar

Fecha: 19/04/2016

Si yo no pudiera seguir con mis planes respecto a la carrera de medicina yo creo que lo que haría es hacer uso de mi carrera técnica en contabilidad.

En este caso mi meta principal sería conseguir un trabajo acorde a lo que yo he estudiado lo cual en si únicamente llevaría a cabo en caso de que no logre estudiar la carrera que yo quiero o mas bien que ni si quiera tenga la oportunidad de llevar a cabo mis estudios universitarios.

Para llevar a cabo esta yo cuento con la habilidad suficiente dentro del campos de la contabilidad, aspecto que yo respaldo con un diploma técnico en la carrera.

De igual manera también tengo una buena capacidad dentro del campo de las matemáticas y una gran paciencia para estas por lo tanto yo considero que no tendría inconveniente alguno para llevar a cabo esta labor.

De igual manera en cuanto tuviera la oportunidad de seguir estudiando lo haría y si no la tuviera seguiría luchando por tener dicha posibilidad.

Utiliza métodos, procedimientos y recursos para seguir la huella de las actividades comerciales.

Lleva un registro sistemático de la actividad comercial de la empresa. Esto comprende todo tipo de *transacciones que se pueden expresar en términos monetarios.

Tiene a su cargo el registro de estas *transacciones comerciales en *libros de contabilidad, utilizando *técnicas de registro contable; como también tiene a su cargo el mantener un adecuado control de él.

Organiza y dirige el trabajo de cajeros y tenedores de Libros Auxiliares que registran las operaciones diarias adjuntando los documentos en los cuales se basan las operaciones de la organización, es decir, *facturas, copias de cheques, *recibos, *órdenes de compra, *notas de despacho, recibos de ingreso a caja etc., que representan los datos contables.

Registra las operaciones en el Libro Diario de acuerdo a un orden cronológico, y clasificado por cuentas, como: cuentas de *crédito y cobranza, costos, ventas, gastos generales y administrativos, sueldos, *inventarios, maquinarias y equipos, equipos de transporte, etc.; y conserva cada uno de los documentos que dieron origen a los valores registrados, fechados y autorizados por los responsables de su emisión.

Resume la información clasificada, como por ejemplo el resumen de las ventas por producto, o resumen de las ventas por departamento, etc.

Resume el movimiento mensual de cada una de las cuentas del Libro Diario y hace su traspaso

al Libro Mayor.

Elabora los *Estados Financieros utilizando como fuente de información el Libro Mayor.

Prepara informes *contables y *financieros destinados a controlar y organizar las diferentes actividades de la empresa.

Por ejemplo un informe de costos permite tomar decisiones sobre los precios, los *presupuestos, determinar el volumen de producción, conocer la relación costo- beneficio, etc.

Comunica e interpreta la información *contable para ayudar en la toma de decisiones comerciales.

Apoya sus actividades profesionales con el manejo de software específico aplicable a la contabilidad como por ejemplo registrar operaciones contables en forma electrónica, la búsqueda de información y elaboración de informes y *nóminas.

Asesora y efectúa todas aquellas actividades relacionadas con el registro y tramitación de las operaciones *tributables de acuerdo a las disposiciones legales vigentes.

Revisa las declaraciones de impuestos y presenta las reclamaciones ante el *fisco, verifica los libros y los registros contables.

Gestiona trámites en entidades públicas y privadas, como son aquellos relacionados con el pago de impuestos, con la obtención de permisos y patentes, contratos de trabajo, operaciones aduaneras, etc.

Gestiona y elabora informes preliminares de *auditoría.

Asesora a *contribuyentes en sus obligaciones *tributarias. Por ejemplo cuando una persona debe explicar sus ingresos y presentar una *declaración de renta. O cuando debe entregar información contable personal para poder comprar un automóvil o una casa, recibir una beca, obtener una tarjeta de crédito o conseguir un préstamo bancario.

Como conclusión me gustaría agregar que a pesar de que esta no es mi mejor opción, en caso de que me viera en la situación de llevar este plan a cabo, no me molestaría hacerlo.